
Crianças, Jesus nos ensinou que uma árvore é conhecida pelo fruto que produz. Não há árvore
boa que dê mau fruto, nem árvore má que dê bom fruto. Não podemos colher figos de
espinheiros, nem colher uvas de pés de urtigas (tipo de planta que ao entrar em contato com a
pele pode machucá-la). A pessoa boa tira o bem do depósito de coisas boas que tem no seu
coração. E a pessoa má tira o mal do seu depósito de coisas más. Pois a boca fala do que está
cheio o coração.

Leve o desenho de uma árvore em uma cartolina (por exemplo, um coqueiro), e figuras
recortadas de frutos que não sejam cocos. Entregue o desenho de um fruto para cada criança,
diga que vamos colocá-los na árvore. Após todos colarem os frutos, pergunte se está tudo certo
com aquela árvore. Tem alguma coisa errada, diferente? Com certeza, eles vão dizer que são os
frutos que não são do coqueiro. Reflexão: cada árvore dá seu fruto segundo sua espécie.

Vocês sabiam que as pessoas também podem dar frutos assim como as árvores? Sim, podemos,
e esses frutos são tirados do nosso coração. O nosso coração é como um depósito, para tirarmos
coisas boas, temos que ter Jesus morando dentro dele. Quando recebemos Jesus, o Espírito
Santo vem habitar em nós e nos ajuda a fazer as coisas certas, a falar palavras agradáveis.
Vamos ler o que está escrito em Gálatas 5.19-21 (leia com as crianças). Isso são obras de
pessoas que tem um coração bom ou mau? Agora vamos ver o fruto do Espírito Santo na vida de
quem tem um coração bom, que tem Jesus morando nele (leia Gálatas 5.22). A boa criança se
conhece pelas ações. Uma criança boa fala com amor, é alegre, vive em paz, tem paciência,
domínio próprio, fé, é humilde... É fácil ter uma vida assim? Não! Mas, nós podemos contar com a
ajuda do Espírito Santo, Ele é nosso companheiro de todos
os dias. Jesus disse que sem Ele não podemos dar frutos (João 15.4). Nós precisamos viver com
Jesus; ler, ouvir e meditar na Palavra de Deus, assim vamos enchendo nosso coração de coisas
boas. Então, quando abrirmos nossa boca sairá
coisas boas, porque a boca fala do que está cheio o coração. Tem alguma criança que ainda não
convidou Jesus para morar em seu coração e deseja fazer isso hoje? (Se houver, fale sobre o
plano de salvação e ore por ela).
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Ao redor do coração, você verá alguns desenhos de pequenas atitudes, com ações boas e ruins
misturadas. Pinte apenas os desenhos de atitudes que mostram um coração cheio de coisas

boas, como o coração de uma criança que tem Jesus.
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